

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Donnerstag, 27. Februar 2025

## Freie Schule zu Gast bei „Schulen in Hessen musizieren“

In der Liebigschule in Frankfurt fand ein beeindruckendes Begegnungskonzert statt, bei dem auch die Musiker des Schulorchesters der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen ihr Können unter Beweis stellten. „Schulen in Hessen musizieren“ ist eine Initiative vom Bundesverband Musikunterricht LV Hessen, an der zahlreiche Orchester, Chöre, Ensembles und Bands die Leistungsfähigkeit der Schulmusik in ihrer ganzen Vielfalt zeigen können.



*Orchester und die Bläserklasse der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen*

Das Publikum wurde durch eine breite Palette musikalischer Genres geführt, von klassischer Musik über Jazz bis hin zu modernen Pop-Arrangements. Diese musikalische Veranstaltung ist seit Jahren fester Bestandteil der Freien Schule, insbesondere als zertifizierte „Schule mit Schwerpunkt Musik“ will sie Kinder und Jugendliche ohne Druck für die Musik begeistern und dazu beitragen, die Schule zu einem Ort zu machen, an dem man gerne lernt. Ein Konzept das aufgeht: Musik fördert den Geist, die Kreativität und Persönlichkeitsentwicklung von Kindern und Jugendlichen.

Foto: FSSM